

<p style="text-align: center;"><b>Gruppe Hannoversche Linke</b> ( Antrag Nr. 1586/2007 )</p>
--

Eingereicht am 11.06.2007 um 11:40 Uhr.

**Ratsversammlung**

---

**Antrag der Gruppe Hannoversche Linke zur Verstärkung von Fernwärmeanschlüssen**

**Antrag,**

Die Verwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit den Stadtwerken dafür Sorge zu tragen, dass deutlich mehr Fernwärmekunden für die Kraftwerke Stöcken, Linden und Herrenhausen gewonnen werden. Die Verwaltung erstattet dem Rat in der Novembersitzung einen Bericht über den Stand.

**Begründung**

Die Kraftwerke in Stöcken, Linden und Herrenhausen erzeugen Strom in Kraft-Wärme-Kopplung. Allerdings könnte in den Kraftwerken deutlich mehr Fernwärme ausgekoppelt werden, als es derzeit der Fall ist. Das heißt, dass der ökologische Vorteil der Kraft-Wärmekopplung verpufft, die Kraftwerke zum Teil im Kondensationsbetrieb gefahren werden müssen, weil der Absatz der Wärme fehlt. Dringend erforderlich ist also der Gewinn von deutlich mehr Fernwärmekunden.

Ludwig List

-Gruppenvorsitzender-

Hannover / 12.06.2007